

Tribunes – Octobre 2020

Carrières Ensemble

Le projet d'aménagement des « Grands équipements, champs Roger, vignes blanches et château d'eau » est un enjeu majeur pour les Carrillons.

La reconduction de la convention avec Grand Paris Aménagement pour la conception et la conduite du projet (réalisation d'études de faisabilité) a été votée lors de la séance du Conseil Communautaire de la CASGBS du 24/09/20.

Le cahier des charges de ces études préalables n'a pas été retouché par la nouvelle équipe municipale. Il structurera pourtant naturellement la forme du projet final de transformation de la ville : une grande zone d'urbanisation (près de 1000 logements), l'implantation d'entreprises, la création d'une grande zone ludo-commerciale, avec sous tendu l'hypothèse d'une ouverture de l'autoroute A14.

Les élus Ovillois se sont abstenus, les élus de l'opposition de Chatou, Sartrouville, et le représentant de notre groupe ont voté contre. Les nouveaux élus Ovillois ont d'ailleurs fait remarquer lors du Conseil Communautaire : « le monde a changé ».

Notre groupe « Carrières ensemble » aurait souhaité que cette nouvelle convention d'étude intègre en profondeur l'écologie (économie circulaire, énergies renouvelables, prise en compte de résilience alimentaire et climatique, nouvelles mobilités, etc...). Par ailleurs, nous regrettons que cette convention mélange la finalité (développer l'activité économique), et les moyens (ouverture de l'A14 - dont la pertinence doit justement faire l'objet de l'étude). Enfin, à nos yeux, les Car-rillons devraient être intégrés à cette réflexion avec la création d'une commission extra-municipale.

François Charles Cuisigniez, Emilie Chavignac, Alexia Miel, François Ageitos et Fabienne Ratti,
www.carrieres-sur-seine-ensemble.com